

El 'rey Midas' del fútbol malagueño abandera el proyecto del Badajoz

Se llama Alfredo Guerisoli y es gerente del grupo G2, empresa organizadora de los trofeos Carranza y Colombino, entre otros espectáculos deportivos y musicales

Es la persona que actúa de enlace entre los empresarios de Málaga y Eloy Guerrero

JAVI PÉREZ BADAJOZ

El proyecto que va a poner mañana Eloy Guerrero encima de la mesa del alcalde de Badajoz llega avalado por una eminencia en materia deportiva, al menos en cuanto a asesoramiento se refiere. Alfredo Guerisoli no necesita presentación en Málaga e incluso se podría decir que en toda Andalucía. Se trata de una persona muy conocida y de gran prestigio en los mentideros futbolísticos andaluces y el enlace entre los empresarios malagueños promotores del proyecto de la ciudad deportiva en la capital pacense y Eloy Guerrero.

Este argentino dirige el Grupo G2, una empresa dedicada al asesoramiento y organización de espectáculos deportivos, musicales y culturales. Sin ir más lejos, es la encargada de celebrar los trofeos Ramón de Carranza y Colombino, además de la mayoría de torneos veraniegos que se disputan en tierras andaluzas. La firma de Alfredo Guerisoli también es la adjudicataria de la gestión y explotación de la publicidad estática de La Rosaleda –en exclusiva– y del Betis, Sevilla y Recreativo de Huelva, así como el 'merchandising' de los productos oficiales del Málaga. Otra de las actividades que ofrece es la preparación de los 'stage' de pretemporada y 'bolos' veraniegos como la concentración del Málaga en Inglaterra o llevar al Real Madrid y Barcelona a jugar en Córdoba o La Línea de la Concepción. En cuanto a espectáculos culturales destacan los conciertos de Rolling Stone, Supertramp o Sting y el Festival de Cine de Málaga.

El Grupo G2 es el resultado de la agrupación de varias empresas: G2 Producciones (conciertos, teatro, festivales, amistosos, torneos, ferias, gestión de publicidad), G2 Security (pionera en la evaluación e implantación de soluciones integrales de seguridad telemática), G2 Sport, G2 Network (consultora de última generación dedicada a proveer servicios y soluciones de tecnología), Diez Negritos (editorial musical), Top-Futbol.com (portal de fútbol), CiudadCentral.com y Hortofresh.



Alfredo Guerisoli es una persona muy respetada en los círculos futbolísticos de Málaga. / SUR

Las 'viejas glorias' vuelven al Nuevo Vivero

Ya se conocen los primeros nombres de los ex jugadores blanquinegros que formarán parte del equipo de veteranos del Badajoz que se enfrentará este sábado al del Atlético de Madrid.

Rafa Pozo, Eusebio, Job, 'Tigre' Valverde, Rodri o Toni Tienza encabezarán el combinado de 'viejas glorias' blanquinegras que este sábado se medirá en el Nuevo Vivero al del club colchonero a las 20.00 horas. La lista se completa, todavía no está cerrada, con una nómina de lujo: Fael, Durán, Macarro, Pablo, Rafa 'Pelón', Parra, Juan Pedro, Cebalos, Alegre, Edu, Miranda, Bejarano, Pepe Luis, Julián Caro, Satu, Blázquez, Marmesat, Francis y Mendo.

La presencia de ilustres de la familia blanquinegra también



Pozo, de blanquinegro. / HOY

llegará al banquillo, ya que Rogelio Palomo, Julio Carmona y Ángel Luis López asumirán las funciones propias del cuerpo técnico. La relación de jugadores del Atlético de Madrid aparece liderada por leyendas rojiblancas

como Pantic, Aguilera, Julio Prieto, Roberto Fresnedoso y Quique Setién, arropados por otros históricos de la talla de Sergio Morgado –actual director general del Badajoz–, Mejías, Arévalo, Mauri, Quique Ramos, Paco Ors, Quevedo, Luis García, Alfaro, Quique Estebarez, Gabi Moya, Fraguas y Landaburu. Miguel Sanromán será el entrenador y el pacense y mítico Adelardo, Javi Bermejo y Ovejero formarán parte de la representación institucional del club. Arbitrará Alfredo Gómez Landero.

Este partido de veteranos se encuadra dentro de los actos del Centenario del Badajoz. El precio de las entradas son de 3 euros para niños de 12 a 17 años y de 6 euros los adultos. Los menores de 12 años entrarán gratis.

El Villanueva podría perder otros tres puntos por alineación indebida

REDACCIÓN BADAJOZ

El Algeciras ha presentado un recurso ante el Juez Único del Comité de Competición por supuesta alineación indebida del portero del Villanueva Javi Cuadra en el partido que se disputó el pasado domingo en el Nuevo Mirador y que finalizó con victoria cordobesa por 2-3. Tras conocer el recurso, que le puede suponer la pérdida de los tres puntos y hasta seis si los comités consideran que es reincidente –ya perdió los tres que se ganó en el campo ante el Águilas–, los directivos del Villanueva se pusieron manos a la obra para elaborar las alegaciones, de nuevo argumentando, al igual que en el caso Pinto, que «no existe mala fe alguna», según explicó el presidente. Si finalmente el recurso del Algeciras sigue adelante, el Badajoz dejaría a diez la zona de descenso.

La reclamación de los algeciritas se fundamenta en un argumento tan sencillo como que Javi Cuadra, que disputó los noventa minutos de dicho encuentro, no fue inscrito en el acta y su ficha no fue presentada. Es decir, el portero jugó, pero no podía hacerlo ateniéndose al reglamento. El Villanueva sólo inscribió a dos porteros: Juan Copado (con el número 13) y Bartolomé Tolo Sánchez (con el 1). En realidad, con el número 1 saltó al campo, de forma supuestamente ilegal, Javi Cuadra. Si el delegado del club jarote, Gaspar Muñoz Coletto –ejercía por primera vez esta función, ya que los dos habituales estaban sancionados–, hubiera presentado la ficha del guardameta que fue titular no hubiera tenido problemas para jugar, porque no debía cumplir ninguna sanción. Entonces, ¿qué ocurrió?

Pues sencillamente que el delegado cometió el error de no cambiar de orden las fichas del último partido del equipo, que se midió el Jueves Santo al Pozoblanco en un amistoso en el que Falete dio descanso a Javi Cuadra. Esto provocó que un total de cinco jugadores salieran con la numeración cambiada en el acta y Javi Cuadra no apareciera.

Cada sábado
y domingo,
HOY
DIARIO DE EXTREMADURA
te ofrece Gala
por sólo 1€ más.

